
議会報告会報告書 

開催日時 令和２年１１月２４日（火）午後１時３０分  終了：午後３時１０分 

開催場所 石川県立鶴来高等学校 ４階視聴覚室、第１講義室、第２講義室 

対象団体 石川県立鶴来高等学校生徒（２年生（２１Ｈ）） 

参加人数 ３７人 

出席議員 池元勝、中野進、大屋潤一、田代敬子、南清人、清水芳文 

役割分担 

司会：田代、開会・閉会挨拶：清水、議会説明：南  

意見交換 Ａ班：清水・中野、Ｂ班：田代・大屋 

Ｃ班：南・池元 

意見交換 

 ～コロナを経験して～ 

（感じたこと）  

〇良かったこと 

・料理を手伝ってお母さんに褒められた。 

  ・家族の絆が深まった。 

  ・アニメをいっぱい見ることがた。 

・リモートを学ぶことができた。 

   

〇辛かったこと 

・学校からの課題が多かった。 

・進学が不安になった。 

・部活動は自主練が中心で辛かった。 

・勉強の遅れが心配になった。 

・部活動の大会が少なくなった。 

・夏にマスクを外せなかった。 

・学校行事やお祭りが中止で寂しかった。 

・休校中、自宅に居る時間が辛かった。 

・外出が制限され、会食や買い物に行けずに辛かった。 

・生活習慣のリズムが崩れ、休校中に体力が落ちた。 

・修学旅行が来年度に延期になってしまった。 

  ・自粛明けに学校へ行くのが辛かった。 

 

（学んだこと） 

  ・ユーチューブなどで勉強することができた。 

  ・サイクリングなど自分の好きなことをして気分転換ができた。 

  ・手洗いの大切さと正しい洗い方を学んだ。 

・休日の大切さや生活習慣の大切さを学んだ。 

 



（今後取り組んでほしいこと）   

  ・街灯の設置と自転車道の整備。 

  ・イベントを増やしてほしい。 

  ・カラオケや喫茶店など、学校帰りに寄れる施設をつくってほしい。 

  ・高校生の集える施設をつくってほしい。 

・医療従事者に対して何かキャンペーンをしてあげてほしい。 

・バスの車内は密になっているので、大きい車両にしてほしい。 

・白山郷体育館の使用料を免除してほしい。 

 

・パソコンやタブレットがほしい。 

  ・課題は郵送ではなく、リモートでしてほしかった。 

  ・オンライン授業になれば直接聞ける。 

  ・ホッカイロ、毛布、湯たんぽを配ってほしい。 

  ・スカートではなく、ズボンも可能にしてほしい。 

  ・陸上部の大会がなくなったので、県体選手のみだけで開催してほしい。 

  ・和太鼓部でボランティアで演奏できる機会をつってほしい。 

  ・修学旅行の日数を短くしないでほしい。 

  ・修学旅行の開催時期は、春だと部活道の大会と重なるので、２年時の冬にしてほし

い。中止にしない、または希望制にしてほしい。 

   

 

（その他） 

・看護師になって早くコロナの対応をしたい。 

  ・心理学を学びコロナ禍で悩みを抱えた人に寄り添いたい。 

 

 


